

Pressemitteilung

## **Ärzte-FinanzCenter der Sparkasse feiert das 20jährige Bestehen mit Umzug in neue Räume**

Freiburg, 26. Oktober 2018

Seit 1998 bietet die Sparkasse Freiburg Nördlicher-Breisgau mit ihrem Ärzte-FinanzCenter fachgerechte Beratung für Mediziner. Vor allem niedergelassene Mediziner, Ober- und Chefärzte, angestellte Ärzte, die sich in absehbarer Zeit selbstständig machen wollen, sowie Praxisklinken und andere ärztliche Kooperationsformen, bilden die Kundengruppe des Ärzte-FinanzCenters der Sparkasse. Beratung von 9 bis 21 Uhr, schnelle Entscheidungswege, spezifische Angebote, Existenzgründerservice und die Berücksichtigung von öffentlichen Mitteln, Informationsservice für Ärzte sowie Aus- und Fortbildungsveranstaltungen für die Kunden: Das Team rund um Centerleiterin Barbara Mors bietet in der Tat eine Lösung für (fast) alles, was Mediziner im Alltag bewegt. Dabei werden die Kunden auch in der privaten Lebensplanung professionell begleitet. Bei jedem Anlass haben die Ärzteberater Zugriff auf einen Pool von unabhängigen und kompetenten Netzwerkpartnern.

### **Umzug in neue Räume**

Im Jubiläumsjahr steht neben den Feierlichkeiten der Umzug des Ärzte-FinanzCenters in neue Räumlichkeiten der Sparkasse an: Ab 12. November begrüßen die Experten ihre Kunden im FinanzZentrum an der Kaiser-Joseph-Straße. Die Umsiedelung in die „Zentrale“ der Sparkasse ermöglicht eine noch engere Anbindung an die Experten anderer Abteilungen und KompetenzCenter im Haus und erleichtert die Zusammenarbeit durch kürzere Wege.

### **Vorbild für andere Sparkassen**

Das Ärzte-FinanzCenter ist bis heute Vorbild für viele andere Sparkassen in Deutschland. Das Freiburger Team hat für zahlreiche Sparkassen die „Patenschaft“ übernommen, um diese auf dem Weg zur Ärzteberatung zu begleiten. „Die Arbeit mit den Medizinern ist spannend und macht großen Spaß.“, sagt Barbara Mors. Das wirkt sich auch auf die Motivation der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus. Ein tragender Grund, warum sich in der Besetzung des Freiburger FinanzCenters in den vergangenen 20 Jahren kaum etwas verändert hat. „Und wir werden auch in Zukunft unsere Ärzte aus der Region in allen Lebenslagen zuverlässig begleiten.“



### **Gruppenbild (v.links):**

Centerleiterin Barbara Mors, Jürgen Bieber, Nina Augustin, Thomas Dietel und Hansjörg Hin freuen sich auf die Feierlichkeiten gemeinsam mit Ihren Kunden rund um das 20-jährige Jubiläum und den Umzug in die neuen Räume.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Periša  
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau  
Vorstandssekretariat, Pressereferentin  
Postfach 11 70, 79011 Freiburg  
Telefon: 0761/215-1112  
patricia.perisa@sparkasse-freiburg.de  
[presse@sparkasse-freiburg.de](mailto:presse@sparkasse-freiburg.de)